

InternationalMedia

SABTU 5 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN RESMIKAN TOL BINJAI – STABAT

Presiden Joko Widodo, didampingi sejumlah Menteri, meresmikan ruas Jalan Tol Binjai-Stabat sepanjang 11,8 kilometer, di Kabupaten Langkat, Sumatra Utara, Jumat (04/2). Ruas jalan tol ini merupakan bagian dari Jalan Tol Binjai-Langsa sepanjang 131 kilometer yang nantinya menghubungkan Provinsi Sumatra Utara dengan Provinsi Aceh.

“Binary Option” Dipastikan Ilegal, Kenapa Iklannya Masih Muncul di Medsos?

Bappebti menegaskan bahwa “binary option” merupakan kegiatan judi daring berkedok trading di bidang perdagangan berjangka komoditi (PBK).

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Badan Pengawasan Perdagangan Berjangka Komoditi

(Bappebti) memastikan, platform binary option di Indonesia adalah ilegal. Meskipun demikian, iklan

platform binary option, seperti OctaFX, Olymptrade, bahkan Binomo, masih kerap bermunculan di berbagai kanal media sosial, seperti Twitter dan YouTube.

Merespons hal tersebut, Plt Kepala Bappebti Indrasari Wisnu Wardhana mengatakan, pihaknya akan berkoordinasi dengan Kementerian Komunikasi dan

Informatika untuk melakukan pemblokiran terhadap akun yang mempromosikan platform binary option di kanal media sosial.

“Untuk melindungi masyarakat dari investasi ilegal, Bappebti akan berkoordinasi dengan Kementerian Kominfo untuk melakukan pemblokiran terhadap kanal YouTube dan Twitter yang memuat iklan binary option,” ujar

Wisnu kepada wartawan, Jumat (4/2).

Wisnu sebelum pernah mengatakan bahwa binary option merupakan kegiatan judi daring berkedok trading di bidang perdagangan berjangka komoditi (PBK).

“Aplikasi opsi biner yang beredar saat ini tidak memiliki legalitas

► Bersambung ke hal 11

Terkuak Lagi Pemerasan terhadap Napi, untuk Tidur, Makan, Mandi Harus Bayar

JAKARTA (IM) - Dugaan adanya praktik pemerasan terhadap warga binaan atau napi di lembaga pemasyarakatan (lapas) kembali menjadi sorotan Publik. Di lapas di sebut ada praktik jual beli kamar, makanan, minuman, jam mandi, dan semacamnya.

Anggota Komisi III DPR Arsul Sani mengakui, sudah sejak lama pihaknya mendapat laporan beragam modus jual beli fasilitas di lapas. Ia pun mendorong Ditjen Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) segera menindak tegas modus-modus tersebut.

“Jadi respons jajaran Kemenkumham termask Ditjen Pemasyarakatan tidak bisa lagi sekadar akan diselidiki dan kalau terbukti akan ditindak,” kata Arsul kepada wartawan, Jumat (4/2).

“Yang diperlukan sidak dan model operasi intelijen yang dilakukan secara diam-diam, bagaimana caranya tentu Kemenkumham tahu. Jika tidak memiliki kemampuan melakukan sendiri ya bisa minta bantuan dan kerja sama dengan BIN dan Intelkam Polri,” ujar Arsul.

Baru-baru ini terungkap dugaan praktik jual beli kamar di lapas Kelas I Cipinang, Jakarta Timur. Adalah WC, seorang warga binaan yang mengungkap praktik tersebut. Menurut penuturan WC, ia dan narapidana lainnya harus membayar sejumlah uang ke petugas hanya demi mendapatkan tempat untuk tidur.

Besaran uang yang dibayarkan mencapai Rp 30.000 per minggu.

► Bersambung ke hal 11

Mantan Dirjen Pajak Angin Prayitno Terbukti Korupsi, Divonis 9 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Majelis Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta menghukum Mantan Direktur Pemeriksaan Direktorat Jenderal Pajak,

Angin Prayitno Aji, 9 tahun dengan subsider 3 bulan penjara. Angin dinyatakan terbukti melakukan korupsi terkait pemeriksaan perpajakan pada Ditjen Pajak.

“Mengadili, menyatakan, terdakwa Angin Prayitno Aji terbukti secara sah dan meyakinkan

► Bersambung ke hal 11

Rusia Tuding Amerika Picu Ketegangan Soal Ukraina

MOSKOW (IM) - Rusia pada Kamis (3/2) menuding pemerintahan Amerika Serikat (AS) memicu ketegangan dan mengangap pihak Amerika mengabaikan

seruannya agar menurunkan ketegangan menyangkut Ukraina.

Tuduhan itu dilemparkan Moskow satu hari setelah Washington mengumumkan bahwa AS

akan mengerahkan hampir 3.000 prajurit lagi ke Polandia dan Rumania. Juru bicara Kantor Presiden

► Bersambung ke hal 11

32.211 Kasus Baru Positif Covid-19, DKI Jakarta Tertinggi 13.379 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan 32.211 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan kasus baru tersebut terjadi di 34 provinsi.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia sejak penemuan kasus awal pada 2 Maret 2020 sudah mencapai 4.446.694 orang.

Berdasarkan data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19, penambahan kasus tertinggi hari ini terjadi di DKI Jakarta dengan 13.379 orang. Posisi berikutnya adalah Jawa Barat dengan 7.690 orang, Banten 4.370 orang, dan Bali 1.789 orang.

Sementara itu, jumlah kasus Covid-19 yang dinyatakan

sembuh pada hari ini bertambah 7.190. Dengan demikian, total kasus Covid-19 yang dinyatakan sembuh mencapai 4.161.987.

Kemudian, ada penambahan 42 kasus kematian akibat Covid-19. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 144.453 orang.

Pemerintah mencatat, hingga Jumat (4/2) ada 22.008 suspek Covid-19 di Indonesia. Data tersebut disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui dokumen yang diberikan pada wartawan.

Kategori suspek Covid-19 diberikan pada orang yang mengalami infeksi saluran

► Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN MENHAN DI UGM

Mehan RI Prabowo Subianto (ketiga kanan) didampingi Rektor UGM Panut Mulyono (kanan) mengamati pesawat tanpa awak yang dipamerkan saat melakukan kunjungan di Universitas Gajah Mada (UGM), Sleman, D.I Yogyakarta, Jumat (4/2). Dalam kunjungan itu Menhan melihat secara langsung berbagai jenis pesawat tanpa awak karya para akademisi UGM.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menumbuhkan Berkah dan Kebijakan di Jalan Bodhisatwa (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

The Enigma, Berlian Hitam Terbesar di Dunia akan Dilelang

SEBUAH berlian hitam yang diperkirakan berusia satu miliar tahun, dan diyakini sebagai potongan berlian terbesar di Bumi, akan dilelang.

The Enigma memiliki berat 555,55 karat, yang dinilai sangat berat untuk sebuah berlian. Berat berlian hitam ini hampir sama dengan sebuah pisang.

Batu itu diperkirakan akan terjual lebih dari £4,4 juta (sekira Rp86 miliar) di lelang Sotheby's di London pada saat penawaran online ditutup minggu depan.

The Enigma adalah sebuah carbonado, salah satu bentuk berlian alami yang paling keras. Berlian carbonado sangat langka dan hanya pernah ditemukan di Brasil dan Republik Afrika Tengah.

Berlian hitam biasanya berusia sekira 2,6 hingga 3,2 miliar tahun, waktu sebelum dinosaurus ada. Bumi sendiri berusia sekira 4,65 miliar tahun, jadi tidak jauh lebih tua dari berlian hitam.

Karena mengandung osbornite, mineral yang hanya ditemukan di meteor, berlian hitam diyakini berasal dari luar angkasa. Tetapi asal

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.450,00	14.275,00
SGD	10.912,00	10.597,00
AUD	10.335,00	10.135,00
EUR	16.668,00	16.393,00
HKD	1.892,00	1.807,00
GBP	19.804,00	19.489,00

Jumat 4 Februari 2022 16:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>